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株式会社 高橋土建
代表取締役社長 玉城 俊夫

今回、弊社が施工致しました、沖縄県土木建築
部中部土木事務所発注の「沖縄環状線舗装工事」
は、県道 85号線通称『沖縄環状線』の一部として、
整備されるものです。一般国道 330 号と接続する
ライカム交差点から島袋交差点を区間とする舗装
工事と道路改良工事でした。ライカム～比屋根間
の仮開通により、交通の利便上かなり多くの通行
車両のある中での工事となりました。供用箇所を
含む舗装工事が主な内容でしたが、隣接工事およ
び本工事個所を跨ぐ中部徳洲会病院・イオンモー
ル沖縄ライカム建築工事との工程及び交通規制調
整に手間がかかり、供用中の道路を４回も切廻す
等、困難を極めましたが、発注者ほか関係者各位
のご指導とご協力により、大きな混乱もなく竣工
することが出来ました。
また、周辺地域の住民の方々は元より、商業・

流通・観光分野に大きな影響のある主要な道路で
あり、かねてより全面開通が待望されているなか、

平成 14 年より始まった阪神キャンプが今年も
2月 1日から 2月 26日まで開催されます。
13 年目を迎えて宜野座村にも定着してきまし
た。大勢の野球ファンが見学や観戦にまいりま
す。また、テレビのプロ野球ニュースでも放映
され県外からもたくさんのファンが訪れます。
熱烈な阪神ファンのなかには黄色と黒の縦縞の
コスチュームで訪れて、にぎやかで、はなやか
なキャンプ風景をかもしだしています。
数年前には県内外から大勢のプロ野球ファン

が訪れて国道 329 号線や村内いたるところで交
通渋滞がおきました、宜野座村ではめったにな
い事です。
去年は 19 年ぶりに野球場が改装され、スタン

ドに屋根が設置されました。これからは、雨に
濡れずに見学や観戦が出来るようになります。
去年は阪神タイガースがセーリーグ・クライ

マックスシリーズで優勝しました。今年も大勢
の野球ファンが訪れることを楽しみにしていま
す。ぜひ、お越し下さい。お待ち申し上げてお
ります。
ちょっと自社ＰＲを、野球場とドーム球場は当
社の施工であります。また、沖縄自動車道の最

引き続き関連
工事に関わる
施工会社の皆
様には、無事
故無災害での
完成を願って
います。
【現場代理人

古謝泰広】

寄のバス停
は弊社の真
ん前にあり、
キャンプ中
は多くの方
々が利用し
ます。当社
では、毎年
阪神キヤン
プ期間中に
玄関先の花壇にコスモスが咲くように植えつけ
て、野球ファンやバス利用者、自動車で通行の
方達に楽しんでもらっています。
さて、今年は期間中にタイミング良く咲いて

くれるか、楽しみにしています。

仲程土建 株式会社
代表取締役社長 仲程 俊郎

宜野座村営球場ー宜野座ICから徒歩8分

完
成
形

着
手
前

花を咲かせて待ってます！

（一社）日本道路建設業協会沖縄支部では、昨
年、平成 26 年 12 月 5 日（金）支部会員の安全意
識の高揚を図り、工事に係る「無事故・無災害」
を遂行して建設業に対する社会的要請に応えるた
め、安全パトロール実施しました。
今回は、発注者である北部・南部両国道事務所

も参加して、合同安全パトロールとして実施しま
した。工事関係者のより一層の安全意識の高揚と
事故防止に向けた取り組みを推進して行きたいと
考えているところです。
パトロールは國場安全委員長を点検実施者とし

て、安全委員 5 名点検補助者 1 名の計 7 名で実施
しました。
平成 24 年度恩納地区改良（その 1）工事（施工

：（株）丸政工務店）、平成 25 年度恩納南 BP3 号
橋下部工（下り KP2 ～ KP5）工事（施工：（株）
大寬組）、平成 25 年度読谷道路 1 号橋下部工工事
（施工：牧港建設）、平成 24 年度大木地区函渠工
事（施工：（株）屋部土建）、平成 25年度我如古地
区電線共同溝（その 1）工事（施工：（株）鏡原組）
の 5箇所の現場で点検を行いました。
現場では、南部国道事務所照屋副所長、石川国

道出張所仲里所長と各主任監督員が立ち会う中、
各現場の監理技術者及び現場代理人の概要説明の
後、現場視察を行いました。
各現場での安全管理実施点検は、整理整頓、第

三者対策、交通安全対策、車輌系建設機械の安全
管理状況、その他保護具の使用状況は、おおむね
良好で各現場の安全管理意識の高さがうかがえま
した。しかし、細部においては改善の余地がある
と思われる箇所もあり、直接指導助言し、改善す

るよう指示がありま
した。今年は労働災
害が増加傾向にあり
、今後も安全パトロ
ールを継続して実施
し、各工事現場が「無
事故・無災害」で竣
工することを祈念す
るとの総評で報告を
締めました。点検の講評する各委員

パトロール実施状況

読谷道路1号橋
パトロール実施状況

我如古地区電線共同溝

第 100回道路美化清掃活動を、12月 16日（火）
に 14 社 20 名の参加で行いました。当日は、全国
的に天候が悪化するとの予報どおりで朝から雨が
降っていました。しかし、アメダスでは活動時間
中は雨雲が少なく、何とかやれそうだと開催を決
断。作業中、少し驟雨（しゅうう）がありました
が、支障なく活動を終えることが出来ました。寒
い中お疲れ様でした。

「未」という字は、枝が茂っている木の形で、
まだ枝が伸びきっていない部分を描いたものだ
と言われています。本来の読みは「み」。未来、
未熟、未明、未満などの言葉があります。
「羊」という字はヒツジを正面から見た時の、
角と上半身を表した形です。後ろ足までの全体
を表した形が「美」で、成熟したヒツジの美し
さを表しています。
羊は古くから家畜として親しまれ、羊の毛は

織物、肉や乳は食用にされるなど、大変身近な
動物です。中国では「馬、牛、羊、鶏、犬、豚」
の六畜のひとつにあげられています。
そのため、羊が付く漢字も多く、詳、翔、義、
美、羨、善などよい意味を持つものに用いられ
ています。また、洋（よう）という音から洋、
様、養などにも使われています。
※参考『常用字解』（著／白川静、平凡社）

羊にまつわることわざ、慣用句
・羊頭狗肉 ・洋質虎皮 ・群洋を駆りて猛虎を
攻む ・亡羊の嘆／多岐亡羊など

雨が降り出しそうでも、頑張りました！


